



## EL IX RALLYE DE ALARCOS ESTUVO EN MANZANARES

En los primeros días de septiembre y organizado por la Escudería Alarcos de Ciudad Real, se desarrolló el Rallye que lleva su nombre, teniendo lugar en nuestra ciudad el final de la segunda jornada y el inicio de la tercera.

Treinta coches, auténticas joyas de la historia del automóvil llegaron a Manzanares, visitaron la ciudad, cenaron en El Triángulo y estuvieron en la Cooperativa, donde les entregaron una metopa. Pudimos ver un Merceder de 1911, un Bugatti sport de 8 cilindros y 24 válvulas del año 23, que alcanza los 140 km./h.; junto a ellos : Mercedes 190, Ford T, A y B, Chevrolet Sedan, Rolls Royce, Fiat Balilla, Austin Ten... que causaban verdadera admiración.

## LA PRISIÓN DE HERRERA DE LA MANCHA CELEBRÓ LAS FIESTAS DE LA MERCED

La llegada del 24 de septiembre supone para los centros penitenciarios la celebración de su patrona la Virgen de la Merced, que este año ha tenido en Herrera de la Mancha un especial relieve, puesto que ha servido de cierre a una serie de actividades que durante todo el verano se han venido desarrollando, con una gran participación de internos.

El día de la patrona se inició con un acto en el Salón de Conferencias en el que se hizo entrega de los premios a las diferentes actuaciones y competiciones deportivas.

El acto estuvo presidido por el nuevo director Víctor Manuel Comendador, quien junto a otros directivos del centro entregaron los trofeos. Posteriormente tuvo lugar la celebración de la Santa Misa, finalizada la cual se compartió un vino de honor.



A finales de septiembre se daban a conocer los datos del desempleo del último mes a nivel nacional, con la buena noticia de que el paro había bajado en toda España durante agosto.

Tónica que también se ha dado en la provincia de Ciudad Real, y en ella en la mayoría de sus comarcas, pero donde especialmente el descenso del paro ha sido mayor es en la comarca de Manzanares, con casi un 8 por ciento de parados menos con respecto al mes de julio, en el que también el paro bajó en casi un 5 por ciento, con lo que el desempleo disminuyó en nuestra comarca en dos meses, en aproximadamente, 300 personas que han conseguido un puesto de trabajo.

Recordemos un mes más, que la oficina del INEM de Manzanares atiende a las localidades, además de la nuestra, de Membrilla, Llanos, Villarta, Arenas de San Juan y Las Labores, y que en ella se registraron a finales del mes de agosto un total de 1.777 demandantes de empleo, que supone un 7,88 por ciento menos que en julio, cifra que está muy lejos del máximo de demandantes de trabajo que se produjo en este año en la comarca manzanareña, que fue en el mes de abril, con 2.054 desempleados.